

Georgipolitain

**L'eau,
on l'aime,
on la préserve**

Guillet 2023

Sommaire

**Séisme du 16 juin 2023,
L'eau, on l'aime, on la préserve**

**Le marché gourmand
et artisanal** page 1

**Vie municipale,
Vie associative** page 2 & 3

**L'eau, on l'aime,
on la préserve** page 4

Infos

La mairie sera exceptionnellement fermée le LUNDI 14 AOUT 2023.

Marché artisanal et gourmand :

La 2^{ème} édition du Marché Gourmand et Artisanal de Saint Georges du Bois aura lieu le samedi 19 août 2023. Rendez-vous est donné dans le parc municipal de Saint Georges du Bois, de 17h à minuit. De nombreux exposants seront présents et vous aurez la possibilité de vous restaurer sur place : n'oubliez pas vos couverts. Une animation est également prévue, avec un groupe local, « Pop-corn » !! Alors n'hésitez plus et réservez votre soirée du 19 août pour venir passer un moment convivial à Saint Georges du Bois !!! Vous souhaitez y participer : contactez l'organisation.



Nous sommes encore stupéfaits que la terre ait tremblé sous nos pieds en juin et nombreux à relever des fissures dans nos biens immobiliers. C'est le propos qui introduit nos conversations, les vacances d'été viennent après. Ce flash mi-juillet vous précise un agenda d'activités et consacre une grande part à la campagne de communication sur l'usage de l'eau car en Charente-Maritime, l'eau en été est un sujet amplifié par le nombre de touristes sur le territoire. Bonnes vacances d'été, et bonne lecture de ce flash infos n°17-2023.

Séisme du 16 juin 2023 :



18h38, la terre tremble – un grondement sourd, un effet de souffle et la maison qui bouge. Chacun se précipite dans la rue, certains comprennent, d'autres s'interrogent. Oh, pas longtemps ! Il vient de se passer quelque chose d'anormal. Cette surprise passée, qu'en reste-t-il ? Un choc psychologique qui ne s'éteint pas et pour nombre d'entre nous laisse un mal être dès qu'un bruit suspect est entendu comme pour les répliques qui ont suivi. Un constat matériel principalement relevé par des fissures de tous ordres. Une interrogation autour d'un arrêté possible de catastrophe naturelle qui finalement sera déclaré pour 10 communes de Charente-Maritime dont la nôtre le 7 juillet 2023. Vous étiez 370 début juillet à avoir déclaré un constat en mairie de Saint Georges du Bois, qui ajouté aux constats relevés dans les communes voisines, ont constitué le dossier conduisant l'administration à déclarer cet état de catastrophe naturelle. Cet arrêté est à transmettre à vos compagnies d'assurances pour accélérer les procédures. Certains n'ont pas attendu et fait tomber la cheminée endommagée, avec reprise toiture et crépis. Les pompiers ont multiplié les actions sur le terrain ; des sismologues ont visité toutes les zones concernées ; les services de l'état questionnent nos agents et élus, agents et élus qui se sont appliqués dès le séisme à se mettre à votre service avec beaucoup d'empathie.

L'eau, on l'aime, on la préserve :



C'est le slogan de la campagne de mobilisation amorcée cet été pour préserver la ressource en eau potable du département. Portée par Eau17, le service public de l'eau en Charente-Maritime, coconstruite avec les collectivités adhérentes et les acteurs du tourisme, elle invite au changement. Parce que l'eau est précieuse et que chacun d'entre nous est concerné par son usage et sa préservation, au-delà des mots et des images, il s'agit de sensibiliser les habitants, les vacanciers, mais aussi les hébergeurs de tourisme sur le fait que nous avons les cartes en main pour faire d'importantes économies d'eau. « Si chacun s'y met, nous pouvons éviter les restrictions, même s'il ne pleut pas beaucoup », indique Christophe SUEUR, le Président d'Eau17. Quelles actions ? Avec quels résultats ? « Faire attention », « être économe », ce n'est pas très précis, et au final, est-ce que cela a vraiment un impact ?

Voilà pourquoi cette campagne parle de situations concrètes. Déployée sur les réseaux sociaux, les réseaux d'affichage, dans les magazines des collectivités, les accueils et les hébergements de tourisme (campings, hôtels, locations meublées...), ces messages donnent des chiffres tangibles. Chacun peut mesurer les économies qu'il réalise en adoptant de nouvelles habitudes. Une douche classique de 5 minutes, c'est 60 litres d'eau. Si vous passez à trois minutes c'est 36 litres, une belle économie ! Si en plus vous arrêtez l'eau pendant que vous vous savonnez, vous ne consommez que 18 litres ! Vous pouvez donc économiser 42 litres pour une seule douche ! Du rinçage des combinaisons de surf au lavage de la vaisselle, plusieurs gestes font l'objet de conseils concrets faciles à adopter, avec des résultats chiffrés afin de réduire votre consommation et éviter le gaspillage. Alors, vous et les économies d'eau, le compte est bon ? Rendez vous sur www.Eau17.fr et faites le test ! Voir page 4 du présent flash infos.



Vie Municipale

Conseil Municipal : //

Pour information, la première démarche pour la réservation de salles municipales se fait obligatoirement par mail adressé à accueil@sgdb17.fr.

Aunis Sud : //

Faites part de vos envies concernant l'offre culturelle de la Communauté de communes ! De juillet à novembre 2023, Aunis Sud organise une concertation sur l'offre culturelle de la Communauté de Communes, comprenant le réseau des bibliothèques, le conservatoire, le site archéologique et l'éducation artistique scolaire et périscolaire. Cette concertation s'adresse à différents publics : habitants - usagers ou non de l'offre culturelle existante, associations locales, partenaires, bénévoles, agents... et prendra plusieurs formes : consultation en ligne, rencontres de terrains et ateliers participatifs. L'objectif pour la collectivité ? Elaborer deux documents prospectifs qui permettront d'organiser les actions culturelles de la collectivité pour les 3 prochaines années et bénéficier de financements.

Le Contrat territoire-lecture (CTL) vise à développer l'action et les services du réseau des bibliothèques.

Le Contrat territorial d'éducation artistique et culturelle (CTEAC) doit permettre de généraliser l'accès à l'éducation artistique et culturelle en milieu scolaire et périscolaire.

Rendez-vous sur le site aunis-sud.fr pour participer en ligne ou flashez le QR code et candidatez pour participer à l'atelier, réunissant un panel représentatif de la population d'Aunis Sud, qui sera organisé à la rentrée.



Ecoles : //



Nous avons proposé aux élèves de la GS au CM2 de créer un logo. Chaque élève a pu réaliser un dessin qui symbolisait notre école. Un dessin dans chaque classe a été retenu puis un vote a été réalisé pour choisir le logo préféré parmi les quelques logos restants. Il se trouvera en tête de chaque document officiel.

La lutte contre le harcèlement à l'école : //



Les élèves de CP et de CM2 ont réalisé un film contre le harcèlement scolaire. Il a été diffusé le soir de la fête de l'école. Le film a été primé au prix de l'Éducation Citoyenne : deuxième ex-æquo. Bravo les enfants pour ce travail !

Les 100 jours : //

Les élèves de CP ont réalisé leur collection de 100 à l'occasion du 100^{ème} jour d'école. Une exposition a eu lieu dans la classe des CP de Mme Blondieau.



Aidez-nous à financer notre Sortie Découverte :

Les enseignantes de GS et de CP souhaiteraient mettre en place une sortie scolaire avec une nuitée lors du printemps 2024. Nous recherchons des financements. Si vous êtes une association ou une entreprise et que vous souhaitez nous aider, vous pouvez nous contacter au **05 46 27 92 68** ou à em-st-georges-du-bois@ac-poitiers.fr. Les mécènes qui souhaiteraient réaliser un don à l'école bénéficieront en échange d'une exonération d'impôts.

Pour financer notre projet : Une action de recyclage ferraille est lancée chaque fin de mois ! Vous pourrez déposer vos objets en métal auprès du service technique du village les 27, 28, 29 septembre de 8h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h00 à l'adresse suivante : 196 rue Léopold et Jules Bayles (en face de l'école des garçons). **Attention !** Seuls les objets en métal sont acceptés ! Cela peut être de l'électroménager (réfrigérateur, lave-linge, lave-vaisselle...), des chauffe-eau, outils, tuyaux... Tout ce qui est métallique ! MERCI pour les enfants !

L'APE LES CEDRES : //



L'Association des Parents d'Elèves 'les Cèdres' organisait plusieurs événements en cette fin d'année scolaire (la vente de saucissons, la fête des CM2...). Malheureusement nous avons été dans l'obligation d'annuler la fête de l'école pour des raisons météorologiques. Pour la remplacer

nous organiserons une fête de rentrée qui se déroulera dans le parc municipal le 15 septembre 2023, ce qui permettra de souhaiter la bienvenue aux nouveaux écoliers et organiser des retrouvailles festives pour les plus grands. Nous vous tiendrons informés de l'organisation par mail, mais nous savons déjà que nous allons avoir besoin de bénévoles pour faire des gâteaux, monter et démonter les stands, encadrer les différentes activités... Autre date à retenir l'assemblée générale de l'APE qui se déroulera le 13 octobre 2023 à 20h00 (nous communiquerons ultérieurement le lieu) ; pour rappel chaque parent ayant un enfant scolarisé à l'école est membre actif de l'association. N'hésitez donc pas à nous rejoindre !

Pour nous contacter : ape.lescedres17@gmail.com

Vous pouvez aussi nous retrouver sur Facebook : flasher le QR code. Bonnes vacances à tous !!! Le bureau de l'APE

Retour sur la fête de la musique : //

Le temps annoncé étant incertain, les membres de la commission animation ont préféré organiser la fête de la musique dans la salle Saint Georges afin d'éviter de l'annuler à la dernière minute. Malheureusement ce lieu n'a pas le même charme que le parc municipal.

Les enfants du CMJ ont tout de même présenté des danses à leurs camarades et aux adultes présents et ont invité tout le monde à danser avec eux. Certains volontaires ont fait entendre leur voix et ont pris beaucoup de plaisir !! C'était là l'enjeu de cette soirée : proposer une scène ouverte à tous, afin que chacun puisse laisser exprimer ses talents de chanteur ou de danseur. Pari réussi !

La commission animation proposait également un stand maquillage, tenu toute la soirée par d'anciennes élues du CMJ avec leurs sœurs. Un grand merci à elles pour leur aide ! Merci également à l'animateur de la soirée qui a permis à petits et grands de bien s'amuser. Une restauration et une buvette étaient proposées : merci au Comité d'Animation Georgipolitein pour l'aide apportée !!

La commission animation tient aussi à remercier toutes les personnes qui les ont aidés lors de cette soirée. Nous encourageons ceux qui le souhaitent à venir prêter la main lors d'autres manifestations !

Divers



QUIZ

Adoptez, des gestes simples au quotidien pour réduire votre consommation et éviter le gaspillage. Lesquels ? Rendez-vous sur Eau17.fr pour le savoir !

Adoptez des gestes simples au quotidien !

